

Fallece Jorge Francisco Ramos

Carón gloria deportiva de la

lucha cubana



La Habana, 2 Dic (JIT) La familia de la lucha deportiva cubana lamenta el fallecimiento de Jorge Francisco Ramos Carón, figura destacada en la década de los años 70 del pasado siglo.

El “anfíbio”, como le llamaban, murió a los 73 años de edad en esta ciudad, víctima de un accidente cerebral.

En las divisiones de 62 y 63 kg, el santiaguero militó en el equipo nacional del estilo libre y conquistó varias medallas a nivel panamericano y centrocaribeño.

En las lides continentales se alzó con bronce en Winnipeg 1967, con plata en Cali 1971 y con oro en México 1975.

A nivel regional disfrutó las coronas en San Juan 1966, como parte de la Delegación de la Dignidad, y en Panamá 1970.

Tras su retiro de los colchones, Ramos Carón se desempeñó como entrenador del equipo nacional juvenil y del Club Central de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Luis de la Portilla, presidente de la Federación Cubana de Luchas y comisionado nacional, expresó a través de JIT las condolencias de la familia de este deporte ante la pérdida de tan notable exponente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/241265-fallece-jorge-francisco-ramos-caron-gloria-deportiva-de-la-lucha-cubana>



Radio Habana Cuba